



Sportkreis
Bergstraße e.V.
im Landessportbund Hessen



Weihnachtsgrüße

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde!

Das Jahr 2025 liegt fast hinter uns und gibt Anlass, kurz innezuhalten. Es war ein bewegtes Jahr mit vielen Begegnungen, Veranstaltungen und gemeinsamen Momenten aber auch mit Veränderungen in unserem Vorstand.

„Veränderung ist der Anfang von etwas Neuem.“

Genau das haben wir in diesem Jahr erlebt und gemeinsam gestaltet.

Ich bin sehr dankbar für euer Engagement, eure Unterstützung und das Vertrauen, das ihr mir und dem Sportkreis entgegengebracht habt. Jede Idee, jede helfende Hand und jeder persönliche Einsatz haben dazu beigetragen, dass unser Sportkreis lebendig bleibt und sich weiterentwickelt.

Ich wünsche euch und euren Familien von Herzen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2026.

Ich freue mich darauf, den gemeinsamen Weg auch im neuen Jahr mit euch fortzusetzen.

Mit sportlichen Grüßen

Sibylle Becker, Sportkreis-Vorsitzende

Die Servicestelle bleibt geschlossen vom 22.12.25 bis zum 3.1.26.